

Stadtwerke Springe

## Gaskonzession für Deisterstadt

**[27.01.2014] Für 20 Jahre werden die Stadtwerke Springe die Konzession für den Gasnetzbetrieb in der Deisterstadt übernehmen.**

Das Gasnetz in Springe geht in die Hände der Stadtwerke. Wie das niedersächsische Unternehmen mitteilt, läuft der Vertrag mit dem Altkonzessionär zum 30. Juni 2014 aus. Nach erfolgter Netzübernahme vom Unternehmen Avacon werden die Stadtwerke Springe für 20 Jahre die Gasnetze der Stadt betreiben. Stadtwerke-Geschäftsführer Marcus Diekmann: „Das ist ein großer Erfolg für uns. Die Entscheidung des Rates für unser Angebot bestätigt unsere Strategie, uns als regionales Unternehmen zu positionieren und mit der Stadt eine Partnerschaft auf Augenhöhe zu führen.“ Jörg-Roger Hische, Bürgermeister der Stadt Springe, betont neben der positiven Wahrnehmung der Stadtwerke durch die Bürger auch das wirtschaftlich und qualitativ überzeugende Angebot: „Die Stadtwerke haben sich im Verfahren um die Neuvergabe durchgesetzt. Wir können somit die seit Jahren gute und erfolgreiche Zusammenarbeit ausbauen. Maßgeblich für die Ratsentscheidung waren neben der Verbraucherfreundlichkeit auch die geplanten Baumaßnahmen rund um das Gasnetz“, so Hische.

(ma)

Stichwörter: Rekommunalisierung, Springe, Stadtwerke Springe